

*- Taiwan crée un fonds de soutien pour la pêche dans les Etats insulaires du Pacifique*

La République de Chine (Taiwan) a annoncé l'établissement d'un fonds de deux millions de dollars américains pour une durée de cinq ans afin de soutenir le développement de la pêche dans les Etats insulaires du Pacifique.

L'annonce a été faite à l'occasion de la première journée de la 11<sup>e</sup> Session de la Commission des pêches du Pacifique occidental et central (WCPFC) qui se tient à Apia, à Samoa, en Polynésie.

**Pour accéder à l'article :** <http://www.worldfishing.net/news101/industry-news/fund-to-support-fishing-in-pacific-island-nations>